

"Tus palabras son luz que ilumina el sendero ante mí, evitando que tropiece" Salmo 119:105

Vida – Gozo – Gratitud

El Señor tu Dios está en medio de ti; ¡él es poderoso, y te salvará! Sofonías 3,17

CIRCULAR N° 3 UE - 27.04.23

QUERIDOS PADRES DE FAMILIA O TUTORES DEL COLEGIO GUTENBERG:

El fin de semana pasado celebramos en Paraguay el **Día Nacional de la Familia**, tal cual como lo prescribe la **LEY N° 5425/2015.** Dicha ley establece el cuarto domingo del mes de abril de cada año como "Día Nacional de la Familia", esta incluye a la unión estable del hombre y de la mujer, a los hijos y a la comunidad que se constituya con cualquiera de sus progenitores y sus descendientes.

Expresamos nuestra **GRATITUD** y nos **GOZAMOS** con todas las familias de la comunidad educativa del Colegio Gutenberg. Deseamos y oramos que Dios les bendiga a ustedes y a sus respectivas familias, que les conceda sabiduría y fortaleza para lograr todo lo que se propongan, que por sobre todas las cosas, puedan tomar decisiones como lo hizo en su momento Josué, "**pero yo y mi casa serviremos a Jehová**", (Josué 24:15) especialmente para estos tiempos en que estamos viviendo.

1. DÍA DEL MAESTRO Y DEL TRABAJADOR

En la Nota N° 1 del martes 25 de abril, hemos informado sobre el asueto declarado por el Ministerio de Educación y Ciencias, como así también de los festejos relacionados con las fechas mencionadas. Favor tengan presente la información dada.

Una vez más les deseamos un **feliz día del Maestro y del Trabajador** a todos los maestros y trabajadores, de nuestra querida comunidad educativa del Colegio Johannes Gutenberg.

2. ELECCIONES EN PARAGUAY

Como es sabido, este domingo 30 de abril es día de elecciones nacionales en Paraguay. Nuestra institución educativa, sector Educación Inicial y Escolar Básica, será local de votación. Acompañemos en oración a Dios, como institución educativa, por un desarrollo armónico y pacífico de esta actividad cívica, además de cumplir con la obligación constitucional del sufragio.

3. VIDA, GOZO, GRATITUD - 35° ANIVERSARIO DEL CPJG

Queremos expresar nuestra **GRATITUD** a toda la comunidad educativa del Colegio Gutenberg (alumnos, padres, colaboradores, exalumnos, directivos) por el gran gesto de solidaridad para con los niños de la Karubabi Harvest School en Muramvya, Burundi, África. Como ya es de público conocimiento, a través del proyecto de solidaridad, entre todos los miembros de la comunidad educativa,











"Tus palabras son luz que ilumina el sendero ante mí, evitando que tropiece" Salmo 119:105

hemos logrado recaudar 103.884.900.- Gs. Dicha suma ha sido transferida por la administración del CPJG al KWL de Alemania, quien ha hecho lo propio a la Harvest Intiative de Burundi.

También nuestra **GRATITUD** a todos los colaboradores, alumnos, padres, exalumnos y directivos por la preciosa celebración realizada el viernes 14 de abril por los 35 años de vida institucional de nuestro amado Colegio.

¡Gracias Familia Gutenberg! ¡A Dios sea la honra y gloria!

4. CONGRESO DE EDUCADORES DE LA AHM

"Creando ambientes de "bienestar" se titula el Congreso de Educadores en la cual participarán todos los colaboradores del Colegio Gutenberg, el día viernes 05 de mayo. En la oportunidad, se desarrollarán entre otros, temas como, "El divino Consolador sana mi alma", "¿Cómo detectar e intervenir en los problemas socio emocionales en instituciones educativas?" y "Una perspectiva bíblica de la disciplina restaurativa (DQR)", a fin capacitarnos para lograr ambientes más armónicos entre todos los miembros de una comunidad educativa, sean alumnos, padres o colaboradores de la institución. Ese día no habrá clases en nuestro Colegio.

5. CAMPA PADRES EI

El **sábado 6 de mayo de 14:00 a 19:00 h**. iniciamos en el Auditorio de la UEP-CG los Campa Padres Año 2023. En esta ocasión los padres de Educación Inicial tendrán nuevamente la oportunidad de aprender con el Ing. Miguel Ángel Gaspar temas relacionados con la **Salud digital**. No se lo pierdan, es una oportunidad para aprender a vivir una vida más saludable. Mayores informaciones recibirán de la Dirección de Nivel I y/o de Orientación Educacional y Familiar.

6. CAMPAMENTOS 7° Y 8° GRADOS

Los próximos campamentos de los 7° y 8° Grados son actividades que ofrece la institución a los alumnos, con un rico y variado programa, que permite darles la oportunidad de lograr un "encuentro consigo mismo, con los demás, con la naturaleza y con Dios", tal como está establecido en los fines de la Educación Paraguaya. Las fechas establecidas para dicha actividad van del **8 al 12 de mayo**. Los 7° Grados A,B,C,D estarán del lunes 8 al miércoles 10, mientras que los 8° Grados A,B,C,D del miércoles 10 al viernes 12 de mayo. El lugar será en el Campamento Rancho Alegre, San Bernardino.

Mayores informaciones recibirán de la Dirección de Nivel II (EEB 2° y 3° Ciclo).

7. DÍA DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL

Celebramos este 14 y 15 de mayo, los 212 años de la independencia del Paraguay. La misma fue el proceso histórico en la cual la actual República del Paraguay se independizó de España, con el fin de asegurar la autonomía











"Tus palabras son luz que ilumina el sendero ante mí, evitando que tropiece" Salmo 119:105

soberana de la provincia del Paraguay frente a todo poder extranjero y convocar rápidamente a un Congreso que debía determinar una nueva forma del gobierno. **GRATITUD** a Dios por nuestros próceres, **GOZO** para con el pueblo cuyo Dios es Jehová y sigamos construyendo una **VIDA** autónoma y soberana para todos los paraguayos.

8. DÍA DE LA MADRE

Celebramos también en Paraguay el 15 de mayo, el Día de la Madre. Una madre es paciencia, entrega, sacrificio, perdón, compañía, amor, bendición, protección y cuidado, pero lo más importante de todo es, que la madre es un **REGALO DE DIOS**, y nos sentimos agradecidos y con GOZO, por esta bendición.

La **VIDA** de una madre de hoy tiene un doble reto en la sociedad, ya que no solamente se dedica a su trabajo, sino que además está en el empeño de sacar adelante su hogar, su familia y sus hijos.

A todas las queridas madres de la comunidad educativa CPJG, que viven este hermoso momento de su **VIDA**, hoy queremos hacer pública nuestra **GRATITUD** al ejemplo de valentía, coraje y amor, modelo que deseamos sigan sus hijos.

Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días sean prolongados en la tierra que el SEÑOR tu Dios te da. (Éxodo 20,11)

9. PROCEDIMIENTOS PARA EL INGRESO A LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA

Reiteramos algunos procedimientos de ingreso a la institución educativa:

- a. 1º Paso anunciarse en portería antes de ingresar.
- b. 2º Paso presentar en Secretaría Externa su documento de identidad y esperar la autorización para ingresar a la dependencia solicitada

A más de ello, recordamos el ingreso debe ser, con una vestimenta acorde a lo que representa una institución educativa, y respetuosa al Ideario del Colegio en cuestión, de modo que la imagen personal de cada alumno, padre, madre, pariente, visitante, refleje respeto hacia las demás personas con las que se conviven en la institución.

Les recordamos, por ende, que no se permitirá el ingreso a la institución a personas que vistan indumentarias como short, bermuda, camisilla, minifalda, calza y otras vestimentas que no condicen con nuestros principios.

Tampoco están permitidos mensajes literales y figurativos puestos en la vestimenta referentes a anuncios, descripciones o promoción del uso del alcohol, tabaco o drogas. También se prohíbe el uso de vestimenta con lenguajes vulgares u obscenos.

10. ACTIVIDADES PARA TODA LA FAMILIA – IGLESIA LA MIES

No hay un pensamiento más sublime. Recapacitar y reconocer nuestros errores, cuando nos damos cuenta que hemos fallado. Esa fue la actitud del hijo











"Tus palabras son luz que ilumina el sendero ante mí, evitando que tropiece" Salmo 119:105

pródigo, que llenó de alegría el corazón de su padre: "Me levantaré e iré a mi padre, y le diré: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti" ... Su padre le abrazó, le besó y organizó una gran fiesta. Así nos recibe Dios cuando decidimos volver a Él.

El sábado 29 y domingo 30 de abril no tendremos actividades en la iglesia La Mies, por motivo de las disposiciones legales por las elecciones nacionales.

El domingo 07 de mayo a las 09:00 h. tendremos la visita del IBA (Instituto Bíblico Asunción). Ellos estarán presentando hermosas canciones, coros y la predicación de la Palabra de Dios. Todos están cordialmente invitados.

Nuevos horarios de los días sábados. Por motivo del cambio de horario decretado.

Reunión de adolescentes: 15:00 a 17:00 h.

Reunión de Jóvenes: 18:00 a 19:30 h.

Por si alguien tenga interés, en la oficina de la Iglesia tenemos en exposición una gran variedad de biblias, libros cristianos y materiales de estudios bíblicos.

Por motivo del 12º aniversario de la iglesia, estamos organizando una serie de actividades especiales, entre las cuales tendremos una venta de hamburguesas, el día viernes 05 de mayo desde las 17 Hs. En el local de "Cienfuegos". Avenida Cacique Lambaré e/Pedro de Mendoza.

11. CARTA DE ANUNCIO DE CAMBIO DE DIRECTOR GENERAL DEL COLEGIO

Informamos que va adjuntado a la Circular N° 3 una carta del Consejo Directivo del Colegio Gutenberg, integrado por representantes de las asociaciones patrocinados del CPJG, la AHM y la KWL, referente al cambio de Director General del colegio para el año 2024.

Bendito el varón que confía en Jehová, y cuya confianza es Jehová. Porque será como el árbol plantado junto a las aguas, que junto a la corriente echará sus raíces, y no verá cuando viene el calor, sino que su hoja estará verde; y en el año de sequía no se fatigará, ni dejará de dar fruto.

(Jeremías)

Dirección General







